

La raclette plait toujours.....



Le jeudi 12 septembre, beaucoup de membres ont trouvé le chemin pour se rendre à notre traditionnelle rencontre d'automne. Cet évènement a toujours été cité sous le village d'Ardon mais la magnifique salle polyvalente se trouve bel et bien sur la commune de Vétroz qui est la commune voisine.

Les deux communes se trouvent au nord de la vallée du Rhône et c'est la Lizerne qui fait office de frontière. Les nombreuses vignes à perte de vue font naturellement partie du paysage de la vallée du Rhône et des Alpes.

Cet événement, avec les années qui passent, est devenu incontournable. Après un apéro de bienvenue, une petite entrée composée de Jambon/melon/tomates fut servi. L'acteur principal (la Raclette) a suivi et les membres ont pu se régaler jusqu'à plus faim de ce met bien Valaisan. Le Dessert et le Café couronna cette magnifique journée. Le prix de Frs. 20.- contribue probablement un peu au succès de cet manifestation mais la cordialité et le fait de se revoir est certainement primordial.

Pour terminer, n'oubliez pas nos deux fêtes de Noël:

Mardi, le 03 décembre, salle communale de Martigny.

Jeudi, le 12 décembre au restaurant River Side à Brigue

Un grand merci va à l'équipe de cuisine et à nos deux racleurs de la raclette (voir photo) et à tous les autres aides qui ont fortement contribué au succès de cette journée.

Salutations et à bientôt.

Votre secrétaire Peter Rolli